



# エスポ通信

12月号

「クリスマス会」のご様子をレポート♪

注目!

## 厳粛なキャンドルサービスからスタート

12月25日入所フロアでは、クリスマス会を開催しました。まずは、キャンドルサービスからはじめました。



厳かなキャンドルサービスの後は、今年初めてご入所者様と一緒にチャレンジした『ハンドベルの演奏』を披露しました。

約1ヶ月、職員と共に練習を頑張っていたご入所者様。本番もとても素敵な演奏でした♪♪

フロア内も皆さんの暖かい拍手に包まれて心温まる時間でした。



2025年も当施設の運営にあたり、温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年も、日々の生活の中で皆様の笑顔やお言葉に支えられ、職員一同、充実した時間を過ごすことができました。

来る年も、皆様が安心してお過ごしいただける環境づくりに努めてまいります。どうぞどうぞよろしくお願ひいたします。





その後、ESPバンドの皆さんのおクリスマスソングの生演奏がありました。職員だけでなくご入所者様も、サンタやトナカイの衣装を着て、クリスマスソングを歌いました。



最後は音楽を聴きながら、皆でクリスマスケーキを食べました★今年も皆さんと過ごす楽しいクリスマス会となりました。



お  
知  
ら  
せ

エスパワールでは館内のご様子や最新のお知らせを、ホームページやInstagramにも掲載しております。ぜひご確認ください。



エスパワール市川  
ホームページ



エスパワール市川  
Instagram

2025年社長賞  
受賞しました！

